

Bloquearon la Calle Aldama por 3 Horas



Madres de desaparecidos políticos, bloquearon por tres horas la calle Aldama, causando el caos vial. (Foto Jorge Ochoa)

Protesta de Madres de Desaparecidos

Las madres de presos y desaparecidos políticos interrumpieron ayer durante tres horas el tráfico de vehículos frente a Palacio de Gobierno, para insistir en su demanda de que les presenten a sus hijos, desaparecidos desde hace varios años.

Como logro inmediato, obtuvieron una entrevista con el gobernador Fernando Baeza Meléndez para el próximo lunes, solamente para insistir una vez más en su demanda.

Martha de los Ríos e Irma Charvarría de Coronel, a nombre del grupo de madres y familiares de presos y desaparecidos políticos, informaron que en la ciudad de México, Rosario Ibarra de Piedra y otros integrantes del Comité lograron reunirse con el secretario de Gobernación, Fernando Gutiérrez Barrios.

Más en Pág. 8

Bloquearon la Calle Aldama

Viene de la 1a. Página

INFORMACION LAS 24 HORAS

La entrevista se logró en el primer día en que Gutiérrez Barrios asumió la titularidad de la Secretaría de Gobernación y ayer viernes estaba programada otra reunión.

El secretario de Gobernación, dijo a las madres de presos y desaparecidos que si sus hijos realmente no se les encontraba en ninguna parte entonces había

que daries una solución y una respuesta a su demanda. En principio está aceptando que nuestros hijos y familiares están desaparecidos, dijo Martha de los Ríos.

El bloqueo de la calle Aldama realizado ayer, solamente se efectuó como parte de sus actividades de presión, sin esperar de

momento alguna respuesta inmediata del Gobierno Federal o estatal, explicó De los Ríos.

El cierre de la Aldama inició a las 11:00 de la mañana y se levantó a las 13:30 horas. La protesta se desarrolló en forma tranquila aunque por momentos prevaleció el temor de un eventual desalojo por parte de la autoridad, pero no fue así.